

精霊流しだ

精霊流しが8月15日(土)明石市保健衛生推進協議会と二見連合まちづくり協議会の協力で猛暑のなか、二見の浜の広場で行われました。明石市では今年のはやり病である新型コロナウイルスで精霊流しが中止となりましたが、二見地区は住民の強い要望が多数寄せられ無事に実施されました。

夏まつり2020『君たちが花火師だ！』

意気と絆で結ばれるまち！

街に歓声溢れた
しゃかひこ
けにわ

楽しい思いができる、
楽しかったです。
みち
二見町スゴイ！！
まるちゃん
20.26

思い出に残った
夏まつり



ライトマン



アイスマン

8月22日(土)夏まつり2020「君たちが花火師だ！」が開催されました。花火をし、LINEのオーブンチャットに楽しむ様子を投稿する企画です。

二見きっずサロン

9月19日(土)西二見公民館で「二見きっずサロン」が開催されました。

この日のメニューは、地域ボランティアの方が作ってくれたさついたカレーでした。参加した子どもたちは、おいしいカレーに舌鼓を打っていました。

『きっずサロン』は食をきっかけとしたすべての子どもたちが、地域の方とつながる新しい居場所として毎月第3土曜日にボランティア6名で運営しています。

〈問い合わせ先：あかしこども財団 ☎078-920-9670〉



二見校区まちづくり協議会
LINE公式アカウント



まちナビAKASHI



QRコードを登録してね！

二見校区まちづくり協議会では、
まちナビAKASHIやLINE公式アカウント
にて地域のイベントやイベント時の様子などを
配信しています。
左記QRコードを読み取り、
ぜひご覧ください。